# Photo Gallery

まちの話題や風景を写真で紹介



新型コロナの影響を受ける飲食店を 応援する「道の駅弁市」で、地元の 特産品を使った弁当やスイーツなど を販売しました。(1月23日~24日、 道の駅北はりまエコミュージアム)



市職員〇B会の「市友会」が設立55 周年を記念して作品展を開催。22人 が96点を出品しました。(1月30日 ~2月4日、播磨内陸生活文化総合 センタードウジアム)



部会員の市内事業者12社との意見交 官民が連携して移住定住や 空き地の利用促進を考えま した。(1月21日、西脇市民会館)



市役所2階の郷土作家ギャラリーで 「西脇市美術協会新会員展」を開催。 令和2年度新会員・荻野沙紀さんの 作品8点を展示しています。(3月 31日まで、西脇市役所)

## 西高生が点訳絵本寄贈 - 21年で227冊

〔1月20日 茜が丘複合施設みらいえ〕



課題研究授業で福祉コースを選択した生徒が、一人一 冊絵本を点訳。絵本の寄贈は平成11年にスタート

訳絵本コ 書館に寄贈しま 導を受け クテ 視覚障害者に読書 に配架して ます

付けて完成させました。絵本は点テープに点字を打ち込み、絵本に受けながら絵本を制作。プラスチグループ「西脇点訳友の会」の指のありながら絵本を制作。プラスチに寄贈しました。生徒はボランテに寄贈しました。

# 学校給食でオリンピック開催国のグルメツアー

しばざくら幼稚園、小中学校〕



初めて食べる献立に興味津々。最終日には東京オリン ピックの開催を願って日本の献立が登場

食を提供 どもたちは給食を味わ 諭による献立の 使ったスープ なんだイギリスの献立は 提供しました。ロンドク開催国の料理をテーツ学校給食週間に、19 チップス」と野菜や肉、 「スコッチブロス」。 解説に耳を傾けま 一マに、過去の、 ながら栄養教 ン大会に 大麦を イッシュ 八会にち かオリン

# 新たな避難所確保一災害時の「密」回避へ協定締結

〔2月1日 西脇市役所〕



協定書に調印した正峰会の大山正理事長(右)と片山 市長

ナ禍で どを避難所として開放。 する協定を締結 社会福祉法 の避難所運営ガイドライ難所として開放。兵庫県 ルや西脇さくら保育園 約 90 伝人正峰会と避難所聞は社会医療法人社団工 人が避難できます 指定避難 屋原のコロ 国記念病院 温定避難所 程定避難所 開設に関正峰会

O



最優秀賞に輝いた内橋さん。播州百日どりと黒田庄和牛 を使ったドーナツ状のギョーザ「ぎょーナッツ」を考案



審査員は飲食店関係者らが担当。応募者によるレシピの P R 動画を見ながら採点



スピーカーで外出自粛など感染防止対策を呼び掛け る消防署、市役所、警察署の3車両(左から)

願いする 啓発は不 脇市は西脇警察署や西脇言が兵庫県に再発令され 広報車を使っ 内を巡回しながら、感染防止いするもの。市職員や警察、食店の午後8時までの時短営 は不要不急・ ロナ た巡回 午 回啓発を実施しています。や西脇消防署と連携してやされたことを受け、西やされたことを受け、西がるに関する緊急事態宣 後8時以降の 时短営業などをおけい降の外出自粛、

月20日~

# 広報車で対策を呼び掛

庫デルフ 大会に、 西脇市を第2の活動拠点とする兵・ボールのVリーグ男子2部の西脇 西澤岳選手や、新加入のマシュウイルスの感染拡大で試合は無めました。選手らはウイルスの感染を調の選手らはウイルスの感染を調める。と対して、

スパイクを打つ西澤岳選手(左)

審査員特別賞を受賞

しまし

最終審査で

や地産地消の推進を目的コンテストは地域食材の

魅力

発

た目、独創性などのた5品について、審

性などの4項目の基準いて、審査員が味や見では書類審査を通過し

笹倉百華さん 脇工業高校2年) ンテスト」で、

(西脇高校2年)

デアを競う 地域食材を使

にし

わき

レシピコ

うことを条件に、「おうちごは北播磨産の食材を2種類以上

食は一使

つ

た創作料理やア

内橋亜実さん

西西

ん」のテー

が最優秀賞を、

中華など1

58品の応募が マに沿った洋食や和

あ

2月13日

茜が丘複合施設みらい

「おうちごはん」

の

レシピでコンテスト

# このコーナーでは、 イベントやまちの 話題、団体の活動 などを紹介してい ます。耳寄りな情 報は秘書広報課ま

で(市役所内線 207)。

紙面に載せきれな いまちの話題がど んどん届きます。 西脇市 Facebook で情報発信中!

広報にしわき 令和3年3月号

プロバ

レ

ボ

ラー

が熱戦

月 23 日

24 日

総合市民センタ